
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会＝瑞穂会 紹介 

 令和６年度 瑞穂会スローガン 

 

 

 

 

委員会活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

柏崎日報 ７月５日掲載 

 

みずほ祭実行委員会 体育委員会 

風紀委員会 保健委員会 

図書委員会 整備委員会 

ボランティア委員会 新聞委員会 

 選挙管理委員会 

 

桜
おう

梅
ばい

桃
とう

李
り

 ～咲かせよう！彩光
さいこう

の花～ 

「地域の方と関わりを深くする」「他の人

が気づかないような些細なことに対して

も率先して取り組む」を目標に活動して

います。    R5年度ボランティア委員長 

柏崎総合高校ってどんな学校？？ 

琵琶島城跡に 

建てられた学校 

制服 

人工芝の 

テニスコート 

綺麗な 

渡り廊下 

綺麗な体育館 

スラックス・スカート・リボン・ネクタイ 

自由に選ぶことが出来ます 
長くて綺麗な渡り廊下 

文化祭の装飾にも力が入ります 

歴史ある場所に 

校舎があります 

 

生徒会活動を行うなかで、

様々な方と出会い、生徒会

長として成長できたこと

は、自分の宝だと思ってい

ます。  R5年度生徒会長 



学校行事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陸上競技部 バドミントン部 

野球部 卓球部 

ソフトテニス部 女子バレーボール部 

男子バスケットボール部 弓道部 

女子バスケットボール部 

吹奏楽部 手芸部 

芸術部（写真班） 茶華道部 

芸術部（書道班） 自然科学部 

芸術部（漫画班） ＦＰＣ部 

 軽音楽部 

 

令和５年度は、柏崎市の総合

体育館で実施しました。各軍、

工夫を凝らした応援・白熱し

た競技、ハプニングを感動に 

変え、学校がひとつとなり 

スポーツを楽しみました。 

クラスごとのチームで競い

ます。令和５年度は、バレー

ボールなど４種目を実施。 
クラス企画や各授業での実践紹介、

みずほ祭実行委員会の企画、瑞穂会

執行部企画など、柏崎総合高校生だ

けでなく、色々な方が楽しめる企画

が盛りだくさんなみずほ祭です。 

 

 

 

 

 

小中で個人プレーしかしてこなかったのが、高校に入

って初めてチームプレイを経験しました。仲間と協力

することの大変さ楽しさを学ぶことが出来ました。 

 

部のみんなと楽しく、仲良

くテニスができたことが

とても嬉しいです。 

ソフトテニス部の仲の良

さは世界で一番です！ 

卓球部の部長として活動

し、スポーツは結果が全て

ではないことを学びまし

た。結果はもちろん大切だ

けれど、何かをする時は、か

かわる全ての人に感謝する

ことが一番大切であること

を学びました。 

自然科学部は、今年もみ

ずほ祭展示販売に向け

ハーバリウムの作成を

しました。千日紅、かす

み草、スターチス、ミニ

ひまわり、カーネーショ

ンの種まきをしました。 

吹奏楽部には、仲間全員で

ひとつのものを作り上げる

素晴らしさがあり、吹奏楽

部に出会えて、本当に良か

ったと心から思います。 
漫画班での作品製作活動は、他の部活とは違い個人で

の製作が中心ですが、部活動に来たとき、自分が描いた

イラストを友達に見せてアドバイスをもらったり、ア

ドバイスをしたりと和気あいあいとした空気感で製作

活動ができ、部員同士の絆も深まったと思います。 

日々の練習、試合前日の緊張感、そして試合当日。

どれをとっても全力で楽しかったといえる最高の

思い出です。 

学校と鵜川周辺を、男子５km

女子３km走ります。鵜川の風

が心地よい秋の行事です。 


